



## EXPOSITIONS EXHIBITIONS

# ON EN RÊVE

Let's dream



Que Francine Fort et Michel Jacques tirent leur révérence en tant que cofondateurs et directeurs du centre d'architecture *arc en rêve* depuis 1980, on peut le regretter, tant ils ont accompli un travail exceptionnel d'exposition et de diffusion de l'architecture contemporaine. Que Fabrizio Gallanti prenne la relève, on peut s'en réjouir : l'ancien directeur associé des programmes au CCA à Montréal promet autant que ses prédécesseurs une vision à la fois originale et engagée, avec trois grandes familles d'expositions (les lieux de la vie contemporaine, les monographies critiques et les cartes blanches), parmi lesquelles, à l'automne 2021, *Arboretum*, sur la place des arbres dans les projets d'architecture.

It is regrettable that Francine Fort and Michel Jacques are stepping down as co-founders and directors of the *arc en rêve* architecture center in Bordeaux since 1980, as they have done an exceptional job at exhibiting contemporary architecture. But let's rejoice about Fabrizio Gallanti taking over: the former associate director of programmes at the CCA in Montréal promises as much as his predecessors a vision that is both original and committed, with three major types of exhibitions (places of contemporary life, critical monographs, and cartes blanches), among which, in the fall of 2021, *Arboretum*, on the place of trees in architectural projects.



Frédérique Bachelard et Flavien Menu, pavillon au jardin public de Bordeaux, octobre 2020. Présenté à l'exposition *Proto-Habitat* d'*arc en rêve* jusqu'au 29 août 2021.

Frédérique Bachelard and Flavien Menu, pavilion at the public garden of Bordeaux, October 2020. Featured in the *Proto-Habitat* exhibition, *arc en rêve*, until 29 August 2021.

### ARC EN RÊVE

Centre d'architecture, Bordeaux  
[www.arcenreve.eu](http://www.arcenreve.eu)